
地域福祉市民フォーラムについての意見 

※参加者からいただいたご意見の一部をご紹介します。 

 

 

・ 事例発表を楽しく聞かせてもらった。他地区の活動で参考にしたいところ

がたくさんあった。 

 

 

・ 色々と新しく知ることもあったが、自分が具体的に何をできるかを考える

と難しいなあと思った。 

 

 

・ 色々な角度から話を伺い参考になった。福祉活動への関心が低いことを残

念に思うので広報に力を入れるべき。 

 

 

・ 地域福祉の支え合う活動についてよく分かった。担い手の獲得について、

若い人に今日のようなフォーラムに興味を持って参加してもらうにはどう

したらよいか考えるべき。 

 

 

・ 若い人の参加が必要と言うが、若い人たちは仕事で精いっぱいで、たまの

休みは家族サービスとなるので、なかなか地域活動に参加できる機会が無

いと思う。 

 

 

・ 話を聞いて、自分も目の前の分野だけでなく、他分野や多世代に勇気をも

って飛び込んでいきたいと考えた。 

 

 

・ 短時間でも参加できる「ちょいボラ」などの話があったが、時間の空いた

時に気軽にボランティア活動に参加できる仕組みが重要だと感じた。 

 

 

他にもたくさんの方からご意見をいただきました。 

 

 

 


